



Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA MAÑANA
TEATRO DE SAN FERNANDO.—Compañía de ópera y opereta italiana.—La ópera en dos actos, El Páceli.—Rondo, Lucia.—Y la ópera en un acto, El Caballero de la Espada...

Sección religiosa

Santos de mañana.—La segunda fiesta de la Corona de Espinas de Nuestro Señor Jesucristo; el Santo Ángel de la Guarda, San León y compañeros mártires y San Hilario, obispo y mártir.
Liturgia.—El oficio y misa son de los Santos León y compañeros mártires, rito doble mayor, color encarnado...

Boletín comercial

Table with market data for cereals in Seville and London. Columns include item names (e.g., Harina de trigo), quantities, and prices.

COMUNICADO

Sevilla 28 de Febrero de 1895. Sr. Director de EL NOTICIERO SEVILLANO. Muy señor mío: En el número 698 del periódico, edición de la mañana, se publicó un artículo referente al hospedaje de dos perros...

LA QUESTION DE EGIPTO

Parece que la campaña dirigida por la prensa inglesa contra el jefe de Egipto no se prolongará. Una nota de la Agencia Reuters, de origen oficial, dice que los rumores circulados respecto de la situación de Egipto, han sido bastante exagerados...

Corresponde desempeñar el servicio permanente de plaza que a continuación se expresa, durante el próximo mes de Marzo, a los oficiales médicos que se indican:
Médico primero D. Manuel Rabadán, que vive Miguel del Oid, núm. 43, Capitanía general, ayudantes de campo, señores jefes y oficiales de Estado mayor y cuerpo auxiliar de oficinas militares...

En el expreso de esta tarde ha salido para Madrid el senador Sr. Ruiz Martínez. Para despedir a dicho señor encontrábase en la estación de la Plaza de Armas varios individuos de su familia, el presidente de la Diputación provincial, su hermano D. Gonzalo, el Sr. Tarnero, e infinidad de amigos particulares y políticos del Sr. Ruiz Martínez.

D. G. de Igual ha adquirido en la Exposición del Ateneo un cuadro de D. Ricardo Lopez Cabrera, titulado En familia. En esta administración de Hacienda se han recibido los siguientes documentos: El Ayuntamiento de Puebla junto a Coria remite cinco expedientes relativos a la alteración en la contribución que tienen solicitados varios vecinos...

Se venden Preciosa berlina, cinco plazas; jardinería nueva, seis asientos. Hazón, Sierpes 102, de once a cuatro.
LA RESUCITADA Interesante novela original de D. Jacinto Labaila. De venta en las oficinas de EL NOTICIERO SEVILLANO a 1 pta. ejemplar.

Avisos oficiales Orden de la plaza del 28 de Febrero de 1895. Servicio para el 1.º de Marzo. Jefe de día el comandante de Soria D. Luis Lafita.

Acudiendo a un ruego del interesado Isaac Ib. Bentata, hijo de José Abraham, publicamos una nota de los documentos presentados a la Sala de lo civil de esta Audiencia con un escrito del Sr. Sanchez Lozano (D. Gonzalo), defensor del referido hebreo, en el pleito sobre herencia contra Thamo Attias, asunto del que nos ocupamos días pasados al anunciar que por vez primera iba a ejercer en apelación nuestra Audiencia su jurisdicción civil conforme a la legislación consular del año de 1848.

En el acto de la vista de la causa seguida contra Antonio Gimenez Castor, por alzamiento de morada, el fiscal mantuvo sus conclusiones. El defensor, Sr. D. José Esquivia, hizo la defensa del Gimenez muy habilidosa. Se encuentra enfermo en Vejer D. Antonio Castrillón y Pareja.

El Diario Oficial del ministerio de la Guerra publica la real orden para el reclutamiento de los mozos del último reemplazo. Las partidas receptoras deberán hallarse en la capitalidad de las zonas el día 5 de Marzo. Los regimientos y cuerpos de guarnición en esta capital se nutrirán de las siguientes localidades: Regimiento de Soria, de las zonas de Almería, Granada y Sevilla.

Cadáveres sepultados en el cementerio de San Fernando durante el día de ayer: cuatro hombres, tres mujeres y once párvulos. En el hotel de Roma han entrado hoy los siguientes pasajeros: D. Bernabé Fernandez y señores, señor conde de Zamora y D. Antonio Labian.

En las casas de socorro se han practicado en el día de hoy las siguientes curaciones: En la de San Lorenzo: Manuel Gonzalez, de herida contusa en la región superciliar izquierda; Manuel Garcia, de contusión del codo izquierdo; y Josefá Torralva, de luxación del dedo anular derecho.

El Guadalquivir ha descendido poco. Ha vuelto a iniciarse la baja en los barómetros. El Diario de Córdoba, como otros muchos periódicos de provincias, aboga por que se eliminen de todas las capitales los mendigos localistas, remitiéndolos a sus respectivas localidades. Esto mismo debía hacerse en esta capital, no sólo con los mendigos, sino también con tanto vago como pilula por estas calles.

Se ha publicado el número 26 de Lo Judicial y lo Justiciable. Asamblea de aspirantes a la judicatura. Los aspirantes a la judicatura de toda España han celebrado en Madrid la sesión preparatoria de la anunciada Asamblea, con asistencia personal y por representación de la inmensa mayoría de los individuos que componen el cuerpo...

Las noticias recibidas de Vejer de la Frontera son en extremo desconsoladoras. El Sr. Castrillón, emparentado con muchas familias de esta capital, tiene más de 5.000 aranzadas de tierras de su propiedad cubiertas por el agua, y dicho se está que inutilizadas por completo. Para que pueda formarse idea del efecto que allí habrá causado el agua, basta decir que desde el cortijo nombrado El Cerrillo hasta la Mediana, otro cortijo de dicho Sr. Castrillón y Parja, distantes dos leguas el uno del otro, hay una laguna inmensa de tres metros en su mayor profundidad, habiéndose tenido necesidad, para comunicar de uno a otro cortijo, de mandar construir una embarcación pequeña con su correspondiente aparejo y tripulada por dos marineros.

Ante la sección segunda se verá mañana la causa seguida, en la secretaría del licenciado Sr. Delgado Cisneros, contra Manuel Fernandez y Fernandez. La defensa está a cargo de D. Ricardo Garcia Pinto. Hecho de autos: El procesado cortó y snetro, en diez distintos días, desde el 2 al 14 de Enero último, de las márgenes del Guadalquivir, en término de Puebla junto a Coria, varios árboles.

En la prevención civil ha sido detenido un sugeto llamado Jacinto Venegas, por haber hurtado ropas de cama del domicilio de Antonio Jimenez, las que empujó en la casa de préstamos de la calle Molino. En la taberna de José Breñes, en Arahall, ha sido herido en rifa Manuel Fernandez Bonilla por José María Montes. La herida le fué causada en la cabeza con un bastón.

Afortunadamente los seis pasajeros que conducía no sufrieron ningún daño. La empresa envió otro carruaje al que se trasladó el pasajero, acudiendo la Guardia civil por si se necesitaban auxilios. En la diputación provincial de Cádiz se han decretado algunas cesantías. En Zahara dos mujeres promovieron reyerta y vinieron a las manos, hiriéndose con armas contundentes.

Noticias locales La enfermedad de la regente. Dando cuenta de ella ha recibido hoy el Gobernador el siguiente telegrama circular del ministro de la Gobernación, que contiene el parte del decano de los médicos de la cámara de S. M. "S. M. la reina regente (q. D. g.) que venia hace días ligeramente acatarrada, ha experimentado en la noche última algún movimiento febril que se acentuó en el día de hoy (ayer), durante el cual apareció un brote eruptivo en la cara, que por sus caracteres permite afirmar que se trata del sarampión, cuyo curso es hasta ahora regular y exento de toda complicación...

Sevilla 25 de Febrero de 1895.—Por la comisión provincial, el presidente, Francisco Bravo y de Llanán.—El secretario, Antonio Romero de la Romera. Los donativos se reciben en las oficinas de dicha asociación, calle Santo Tomás, núm. 5, de once a tres de la tarde. La Alcaldía ha publicado el siguiente bando: "En cumplimiento a lo dispuesto en la real orden de 16 de Febrero último se hace saber a los mozos comprendidos en el alistamiento del año de 1894 y anteriores, que en el sorteo verificado en Diciembre último obtuvieron números desde el 124 al 884, ambos inclusivos, excepción hecha de los remidos a metálico, se presenten el día 6 del corriente mes de Marzo, a las ocho de la mañana, en el cuartel de Milicias, de esta ciudad, situado en la calle Julio César, núm. 20, para ser destinados a los cuerpos activos del ejército que les correspondan; en la inteligencia de que los que en dicho día no verificaren su presentación o no justificaren causa legítima que lo impida, serán castigados con arreglo a lo establecido en el artículo 4.º de la real orden de 20 de Febrero de 1893, o sea que habrán de servir precisamente en filas los tres años que fija el art. 4.º de la vigente ley de reclutamiento, sin poder obtener licencias trimestrales e ilimitadas aun cuando se les otorguen a los reclutas de su mismo reemplazo, ni dispensa de aquel tiempo de servicio, según prescribe la citada real disposición."

En el festival infantil que se prepara para el mes de Mayo próximo en esta ciudad, cantarán los niños que asisten a las escuelas municipales el siguiente Himno pedagógico dedicado al Ayuntamiento de Sevilla: I.—La Escuela nos creó—saber y educación,—y por ello debemos—amor a la nación. Coro.—¡Salve a la noble Española!—(Gloria a nuestra región)—¡Viva el Ayuntamiento,—que es nuestro protector!

La Dirección general de Obras públicas ha señalado el día 28 de Marzo para subastar los acopios para conservación en el actual año económico de carreteras de las provincias de Badajoz, Cádiz, Cienfuegos, León, Logroño, Lugo, Málaga, Murcia, Santander, Sevilla, Toledo, Valencia, Valladolid y Zaragoza, admitiéndose pliegos en todos los gobiernos civiles hasta el 23 del expresado mes.

Vertical text on the far right edge of the page, partially cut off, containing various words and fragments of text.

ALCANCE POSTAL

Madrid 27. Toda la prensa, la distinción de materias, sigue haciendo próspera y pacífica y adhesión a los poderes públicos...

Un telegrama particular recibido hoy habla de un encuentro entre leales e insurrectos, en cuyo encuentro hubo derramamiento de sangre...

En ambas Cámaras se harán mañana preguntas acerca de la cuestión de Cuba. En el Congreso iniciará el debate el Sr. Romero Robledo...

Al fin el gobierno ha dado a conocer parte de lo que el capitán general de Cuba le manifestó respecto a lo que en la isla ocurre.

La crecida del Tajo aumenta considerablemente; el río ha inundado a Algodor, impidiendo la circulación de trenes...

BISMARCK ACADÉMICO. Dice un periódico francés que el príncipe de Bismarck acaba de ser nombrado miembro honorario de la Academia de Bellas Artes de Berlín...

espíritu violento y falso no ha amado jamás otra cosa que el poder y unere de haberlo perdido. Hay, efectivamente, cierta incongruencia en el nombramiento de académico de Bellas Artes...

No son, sin embargo los franceses los que pueden hilar más delgado en estas materias. Su protesta de nadie, antes con aplauso, dijo Benan que la Academia Francesa recibiría con los brazos abiertos al general vencedor que devolviera a Francia la Alsacia y la Lorena...

Entre las innumerables distinciones que ha prodigado Bismarck el agradecimiento de sus compatriotas, ninguna parece más reñida con su temperamento y su carácter que ese título de académico. Aunque las Academias han variado mucho al abrir sus puertas a los elementos nuevos, conservan todavía el sello de su origen francés...

LOS TOROS EN FRANCIA. El consejo municipal de Nimes ha disuelto la suspensión de las corridas de toros. En atención a que, aparte de las consideraciones jurídicas que han suscitado tantas discusiones, el gobierno debe tener en cuenta las costumbres pacíficas de la población meridional...

EL PERIODISMO EN AMÉRICA. En 1775 existían en los Estados Unidos 89 periódicos. Hoy, según la última estadística, hay 20,000; de estos, 2,000 son diarios, y el resto salen a luz en diferentes días, siendo en su inmensa mayoría semanarios.

La pérdida de tan importante prohombre ha sido muy sentida por el partido y por los republicanos en general, porque el doctor Ezquerdo en la política como en la ciencia era hombre que no se "dormía en las pajas"...

Si despees de leer estas cifras, que son de una irreprochable autenticidad, no se les ponen los dientes largos a nuestros compañeros en la prensa, es seguramente porque en esotismo no les permite apreciar en todo su valor la frase aquella de Hugo: "Satisfacciones que deben bastar a los que nada poseen."

FUENTES DE ANDALUCÍA

Convocada por el Ayuntamiento se ha reunido esta noche la Junta de mayores contribuyentes para arbitrar medios con que atender a la creciente necesidad de los braceros de esta población. D'espues de exponer el señor alcalde el objeto de la reunión usaron de la palabra los señores Novel, S. Villa, Escalera, Herce, Conde, Barradas y algún otro señor cuyo nombre no recordamos...

NOTICIAS DEL EXTRANJERO

El Sr. Carlisle ha puesto de manifiesto al presidente de la República de los Estados Unidos, Sr. Cleveland, los muchos errores cometidos en la redacción de las tarifas de aduanas. Para corregirlos prepara importantes medidas, creyéndose que en las nuevas tarifas revisadas se acordará la franquicia para los diamantes.

Nuestros Telegramas

Entre artistas. París 28, 8 m. En rifa sostenida por el músico español Pepe Maudé y el arpista italiano Benevenuto, aquél rompió la guitarra en la cabeza a éste, que le dió una puñalada grave.

Agencia Mencheta

Hambre y desdichas. Madrid 27, 8 45 n. En Cáceres agrávase la crisis obrera. En Moraleja, cerca de Coria, la inundación alcanza en las calles dos metros y medio. Se han hundido 25 casas, habiéndose enviado socorros.

Santiago de Cuba, que se presentó candidato con el apoyo de los reformistas. Añade que también se habla de haber desaparecido de la Habana Julio Sanguily, general que fué de los insurrectos, y un periodista negro llamado Gaalberto Gomez.

Partidas

Madrid 27, 9-45 n. En Santiago de Cuba las partidas han seguido un ingenio. Al llegar el general Lachambre a Guantamo, telegráfico al gobernador general, Sr. Calleja, diciéndole que conceda esas importancias a las partidas.

Telegramas

Madrid 27, 11-50 n. En el Consejo de ministros leyéronse dos telegramas recibidos del general Calleja. Advirtiéndose en los despachos que se cuida más de hacer juicios personales que de detallar sucesos.

Hombr prevenido...

Madrid 28, 1 madrugada. Asegúrase que el general Lopez Dominguez como medida de previsión, prepara la organización de un cuerpo de ejército para enviarlo a Cuba al primer aviso.

Bandido muerto?

Madrid 28, 5 madrugada. Un telegrama recibido en el ministerio de la Guerra dice que la Guardia civil mató al bandolero Manuel García, titulado el rey de los campos.

Cánovas y el suceso

Madrid 28, 9-10 m. El Sr. Cánovas del Castillo manifestó que está decidido a apoyar al gobierno para restablecer el orden en la isla de Cuba, a condición de que la suspensión de las garantías constitucionales no signifique innovación en el camino de las reformas.

La muerte de García

Madrid 28, 10 m. La fuerza de la Guardia civil mató a Manuel García cuando éste pretendía atacar a un potrero de la provincia de Matanzas, resultando cuatro bandidos muertos y dos prisioneros. Créese quedará disuelta la partida.

El Consejo

Madrid 28, 1 madrugada. En el Consejo de ministros dióse cuenta del estado de salud de la reina, molestada por una fiebre gripal desde hace tres días. Esta mañana mejoróse, pero a la tarde se inició una erupción, semejante al sarampión.

Los marinos

Madrid 28, 5 t. Los oficiales de marina se proponen elevar una protesta contra el Sr. Pasquín, que les dejó indefensos en el Congreso.

Congreso

Madrid 28, 5 t. Léase la renuncia que el doctor Ezquerdo hace de su cargo como diputado por Madrid. El Sr. Romero Robledo pregunta las razones que motivaron la suspensión de las garantías constitucionales en Cuba...

COTIZACIONES

Table with 2 columns: Bolsa de Paris, Apertura, Exterior francés, Exterior español, Italiano, etc.

Sección amor

AL AMOR. DÉCIMAS. De flechas vienes cargado, ¿Quién te dá tantas que tires? ¿Por qué, mientras no mires, Has de tirar confiado? Pero estarás disolupado...

—Han ingresado nuevamente en la cárcel de Barcelona los tres anarquistas que habían sido pñestos en libertad.

El Imparcial

Madrid 28, 8 10 m. Combate El Imparcial la prórroga en el asunto de los ferrocarriles, lo que equivaldría a somernos el porvenir del mismo modo que nos comimos el pasado, pues de hacerlo así nunca los ferrocarriles serían del Estado...

Los gobernadores

Madrid 28, 8 25 m. La combinación actual de gobernadores dióse alcanza a Cádiz, Gerón, Tarragona, Orense, Guadalupe, Badajoz, León, Huelva y Jaén.

Declaraciones

Madrid 28, 9 15 m. El Sr. Cánovas niega que los conservadores promuevan debate sobre las negociaciones con Marruecos. Mal está hacer ahora cosas que dejaron de hacerse cuando los sucesos de Melilla. Díce que obtenemos ventajas en el actual convenio y el anticipo de la indemnización...

Inundaciones

Madrid 28, 10 m. El Tajo invadió los terrenos convirtiéndolos en mares las posesiones reales y de Sotomayor, las Poteras, Rebollo, Legamarejo, Tejaros y otras. Los daños son incalculables. En Aranjuez el río tiene cuatro metros sobre su nivel. En Toledo es imponente la avenida, inundándose la fábrica de armas, los molinos y huertas, arrastrando ganados. Los pueblos de la ribera están arrasados.

Para Ecija

Madrid 28, 1-30 t. El diputado por Ecija Sr. Lopez ha conferenciado con el Sr. Capdepón quejándose del insignificante sueldo que le ha tocado a Ecija en el reparto del millón concedido por el gobierno. Dícese, como rumor, que se suspenderá al ayuntamiento de Ecija en virtud del expediente que se ha formado.

La salud de la reina

Madrid 28, 1-35 t. Según el parte facultativo de los médicos de la real cámara la reina ha pasado la noche perfectamente. El sarampión sigue su curso franco y libre sin complicaciones. En las listas colocadas en la mayoridoma de Palacio se inscriben muchísimas personas.

Un accidente

Madrid 28, 2 t. Al llegar el tren de Barcelona al kilómetro 141, descarriló por un desprendimiento habido en el muro de contención de un túnel. Algunos viajeros causaron ligeras contusiones. Se hizo el trasbordo.

Los marinos

Madrid 28, 5 t. Los oficiales de marina se proponen elevar una protesta contra el Sr. Pasquín, que les dejó indefensos en el Congreso. Un marino ha visitado al Sr. Llorens para pedirle que nombre al oficial que le dió los datos de los discursos ó una reparación por las armas.

Congreso

Madrid 28, 5 t. Léase la renuncia que el doctor Ezquerdo hace de su cargo como diputado por Madrid. El Sr. Romero Robledo pregunta las razones que motivaron la suspensión de las garantías constitucionales en Cuba...

COTIZACIONES

Table with 2 columns: Bolsa de Paris, Apertura, Exterior francés, Exterior español, Italiano, etc.

Sección amor

AL AMOR. DÉCIMAS. De flechas vienes cargado, ¿Quién te dá tantas que tires? ¿Por qué, mientras no mires, Has de tirar confiado? Pero estarás disolupado...

Sección amor

Sección amor. Bien vengas mal si vienes solo. Imp. de EL NOTICIERO SEVILLANO.

